

EMHF

European & Mediterranean
Horseracing Federation

HENRI POURET ÉLU PRÉSIDENT DE L'EMHF



Henri Pouret, représentant de la France, a été élu Président de la Fédération Européenne et Méditerranéenne des Courses Hippiques (EMHF). Lors de la réunion du Conseil Exécutif de l'EMHF à Casablanca, au Maroc, le week-end dernier, une élection a eu lieu pour désigner le successeur de l'Irlandais Brian Kavanagh, qui occupait ce poste depuis la création de la Fédération en 2010.

Henri Pouret, qui est Directeur Général Délégué et Directeur des Opérations de France Galop, l'organisme de gouvernance des courses de Galop en France, a également été récemment élu Vice-Président de la Fédération Internationale des Autorités Hippiques (IFHA).

Henri Pouret a déclaré : « *Je suis honoré et très reconnaissant envers le Conseil Exécutif pour la confiance qu'il m'accorde en me confiant le rôle de Président de l'EMHF pour succéder à Brian Kavanagh,*

qui a accompli un travail remarquable. Je suis un fervent défenseur des courses hippiques européennes et méditerranéennes dans toute leur diversité. L'Europe est un leader dans de nombreux aspects des courses de chevaux, notamment au regard de qualité des courses qui y sont organisées et du haut niveau de régularité de ces courses. Dès lors, l'avenir des courses européennes et méditerranéennes disposent de nombreux atouts. Je me consacrerai pleinement à ce nouveau rôle en collaboration avec les autorités membres et grâce à l'expérience précieuse du Secrétaire Général, le Dr Paull Khan. »

Brian Kavanagh, qui continuera d'exercer ses fonctions de Président jusqu'au 1er juin 2025, a ajouté : « *Je suis ravi qu'Henri Pouret me succède à la présidence de la Fédération Européenne et Méditerranéenne des Courses Hippiques. Il dispose d'une excellente expérience et d'une connaissance approfondie des courses dans la région, et il accomplira un excellent travail. Pour ma part, ce fut un privilège de servir en tant que Président de l'EMHF, qui joue un rôle important en reliant les pays de courses de tailles différentes et en représentant une voix unique pour les autorités hippiques à travers l'Europe et la région méditerranéenne élargie. »*

Paull Khan, Secrétaire Général de l'EMHF, a été nommé lors de la même réunion en tant que représentant de l'EMHF au sein du Comité du Bien-Être des Chevaux de l'IFHA, en attente de ratification lors de la réunion du Conseil Exécutif de l'IFHA à Hong Kong le mois prochain

EMHF :

La Fédération Européenne et Méditerranéenne des Courses Hippiques (EMHF) représente les organismes de gouvernance des courses de pur-sang dans 26 pays – www.euromedraciing.eu. Elle constitue l'organisme régional de la Fédération Internationale des Autorités Hippiques (IFHA) – www.ifhaonline.org.

L'objectif principal de l'EMHF est de développer les relations entre les autorités hippiques européennes et méditerranéennes, de promouvoir les meilleures pratiques dans l'administration des courses dans toute la région et de représenter les pays européens et méditerranéens auprès de l'IFHA et des institutions de l'Union Européenne.

Contact :

Dr Paull Khan, Secrétaire Général
paullkhan@euromedraciing.eu
+44 (0) 7860 253910

IFHA

La Fédération Internationale des Autorités Hippiques (IFHA) est une organisation regroupant plus de 60 autorités hippiques à travers le monde. Elle est le leader mondial du sport international des courses de pur-sang, visant à promouvoir tous les aspects de ce sport, à protéger le bien-être des athlètes équins et humains, et à préserver et développer son importance sociale et économique à l'échelle mondiale pour les générations actuelles et futures.

Les principales activités de l'IFHA incluent :

- L'élaboration et la modification de l'Accord International sur l'Élevage, les Courses et les Paris
- Le développement de politiques concernant le bien-être et la sécurité des chevaux et des jockeys
- La planification et la classification internationales des courses (« black type »)
- Les classements mondiaux
- La lutte contre les substances et pratiques interdites pour les chevaux
- L'harmonisation des règles des courses
- La certification des laboratoires de référence de l'IFHA
- La promotion du développement commercial de l'industrie des courses à l'échelle mondiale

Pour plus d'informations :

Email: achesser@jockeyclub.com